

EDITORIAL

En el presente número se ha seleccionado trabajos en base a criterios que dicen relación con la alta prevalencia de los problemas tratados y con la procedencia geográfica de los grupos de trabajo que han desarrollado los estudios que han dado origen a las publicaciones.

Este segundo criterio expresa una política del Comité Editorial de Cuadernos Médico-Sociales, que estima su deber estimular el interés de los equipos que trabajan en las diferentes regiones del país para investigar y conocer su realidad en salud, en problemas de salud pública o de administración de unidades de atención médica.

Conocemos las dificultades y limitaciones que deben vencer los grupos profesionales que trabajan en lugares alejados y comunidades pequeñas para recoger información y procesarla, hasta darle un significado que justifique la comunicación de sus experiencias en una publicación de carácter técnico y científico. Por eso valoramos y destacamos especialmente los trabajos: "El hábito de fumar en embarazadas de tres comunidades rurales" y "Análisis de partos no institucionales en la Provincia de Linares", realizados por equipos multiprofesionales con una correcta metodología y una acertada elección del tema.

Los trabajos "Colecistopatías y uso de anovulatorios orales" y Prevalencia de bebedores problema entre adultos consultantes por morbilidad en postas rurales de la VI Región" se inscriben en el marco del análisis de diversos aspectos de afecciones de prevalencia elevada en nuestro país y en los cuales caben posibilidades de acciones de prevención.

Cuadernos Médico-Sociales se felicita de ser una instancia donde encuentre acogida la iniciativa de diferentes equipos y grupos de trabajo que aspiran a comunicar sus experiencias en el campo de la prevención de la enfermedad, la atención médica, la educación sanitaria, la administración de servicios, los problemas del ambiente, la salud ocupacional y otros tópicos relacionados.

Nuestras exigencias en la selección de trabajos, no tienen otra finalidad que contribuir a su calidad y a impulsar la investigación en un nivel digno de nuestros selectos lectores.

La Directora